
1.	

 
 
2. 我目前在多伦多大学研究分枝杆菌中小 RNA 的功能，我想对大家说：就跟小 RNA
一样，踏踏实实做好每一件小事才是获取最后成功的基础。 
 
3. 我在本科的时候并没有很好的 publication, 但是我觉得一件很有意义的事情就是在参
加 iGEM 的时候得以 在学院的各个的实验室 “流浪”或者像是“轮转”的经历。	正因为
有机会和许多老师和学长们对于他们各自不同领域的沟通和了解，我觉得我比大家更
早的决定了我将来研究生阶段要做什么样的研究,	以及广泛地了解到不同领域的研究问
题和实验设计的思路与技术。而甚至在我现在，当我实验进展不顺利的时候，我还会
认真想一想，如果我是来自于不同研究领域背景的人，我会怎么看我的实验问题，我
可以利用别的领域的思路和技术吗？	我想，这应该就是我本科里面给自己做的“最佳
作品”了吧，哈哈！	


